



Advierte Rosario Robles que combatirá el amparo de la ASF con la ley en la mano

Rosario Robles Berlanga advirtió que su abogado combatirá con la ley en la mano el amparo que interpuso la Auditoría Superior de la Federación (ASF) para impugnar la resolución del Primer Tribunal Colegiado de Apelación, mediante la cual confirmó la sentencia del juez de control, quien la absolvió del caso de la Estafa Maestra.

En un mensaje difundido en sus redes sociales, la ex titular de la Secretaría de Desarrollo Social afirmó que la resolución sigue siendo favorable hasta que resuelva el fondo del asunto.

Agregó que la suspensión que le concedió el Tribunal de Apelación a la ASF, mantiene las cosas en el estado en que están, es decir, sobreseimiento con efectos de sentencia absolutoria.

Puntualizó que su inocencia ya fue confirmada por un juez de control, un juez de distrito en materia de amparo, un tribunal colegiado de apelación, y por un tribunal colegiado de circuito y subrayó que sigue confiando en que la ley es la ley.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/12/28/advierte-rosario-robles-que-combatira-el-amparo-de-la-asf-con-la-ley-en-la-mano-620284.html>